

Quelques instants après, le roi revint avec une Bible, qu'il était allé chercher dans son cabinet : " Ecoute, dit-il alors au jeune prince, les paroles qu'adresse l'apôtre saint Paul à tous les enfants de ton âge et plus encore à ceux de ta condition : " Je vous le dis, " aussi longtemps que l'héritier est un enfant, il n'y " a pas de différence entre lui et un serviteur, quoj- " qu'il soit le futur maître de tous les biens. Il doit " rester soumis à ses supérieurs jusqu'au temps fixé " par le père. "

" Il est vrai, continua le roi, tu es né prince ; et si tu te conduis convenablement, tu deviendras un homme distingué et roi peut être....., mais aujourd'hui, tu n'es qu'un enfant, qui doit obéissance à ses supérieurs.

" Au surplus, j'ai à te faire connaître encore une autre parole ; elle est du sage roi Salomon : " Le père qui n'ose se servir de la verge, hait son fils ; mais celui qui aime son fils ne craint pas de le châtier. "

En disant ces paroles, le roi tira de sa poche une verge d'une taille respectable et fustigea vigoureusement le futur héritier d'un puissant empire ; il le mit ensuite en pénitence et ajouta : " Tu resteras " dans ce coin à apprendre ta leçon jusqu'à ce que ta " gouvernante te permette de le quitter, et n'oublie " plus à l'avenir que tu es maintenant sous l'obéis- " sance de tes supérieurs, comme tu seras à l'avenir " sous l'empire de la loi. "

DUMAX.

---

N. B. — A la page 2, numéro de janvier du *Couvent*, effacez la ligne *L'Obéissance enseignée aux enfants.*